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52 年度
スローガン

７月例会　「ハローワーク採用の絶対法則　～０円で欲しい人材を引き寄せる求人票の作り方」

　ハローワークで欲しい人材を引き寄せる求人票の作り方についてお話くださいました。ハローワークの一般的な求人票
は情報が少なく、何を売りにしているのかわからないことが多々あるとのこと。求人票の書き方は、欲しい人材をイメー
ジして、作成するのがコツだそうです。お弁当作りを例に、誰に食べてもらうかをイメージして作るのと同じように、求
人票も工夫をすることで、欲しい人材を引き寄せることができます。ハローワークの求人票の主要５項目＋１ということ
を求人票のサンプルと共に説明してくださいました。
●主要５項目＋１の９２９文字を徹底活用する方法
①事業内容９０文字、②会社特長９０文字、③仕事の内容覧２９７文字、④求人条件特記事項欄２１６文字、⑤備考欄２０８
文字　＋１の職種欄２８文字の枠を使い切れているか？欲しい人材に向けた求人票になっているか？を見直すことで、『０
円で欲しい人材を引き寄せる求人票』を作ることができることを教えてくださいました。欲しい人材のイメージを明確に
するために、先生の事務所の求人では「３７歳」「既婚」「専業主婦」「子供６歳」・・・などと、人物像を具体的にイメー
ジし、その相手にアプローチするように、求人票を作成しているそうです。具体的にイメージすることで、欲しい人材か
らの問い合わせが増えるようになり、無駄が減るようになることを説明してくださいました。
●求人票に記載する時の２つのポイント
１・会社側から求職者に対して要求し過ぎていないか？
２・求職者自身にメリットが感じられるような言葉かどうか？
　この他にも逆求人の制度「リクエスト」などのハローワークの徹底活用法をとてもわかりやすく、教えていただきまし
た。五十川先生、ご講演、誠にありがとうございました。

ワークも交えての解説で理解が深まりました

司会　足立幹事長 会長挨拶　加納会長 進行　大橋長計副委員長 講師紹介　近沢長計委員長 御礼挨拶　川瀬副会長

講師：
代表　五十川 将史　先生
ウエルズ社会保険労務士事務所

日時：８月９日　２２時～
場所：ＳＥＡＳＯＮ(シーズン )
　　　大垣市高砂町１丁目２７　毛利ビル４Ｆ
　　　ＴＥＬ　０５８４－８１－０５００
会費：３,５００円

・野原 実　　会員 パナソニックの優秀店表彰にて現社長の津賀社長とツーショット写真を撮っていただきました！
   宝物にします！

・小川 真人　会員 6/9墓石ショールームをオープンしました。また、土屋杯において優勝させていただきました。
   来年も頑張ります。

・北野 英樹　会員 7/14、イオンタウン本巣店がオープンします。14日～16日はオープニングイベントを行い 
   ますので、近くにお越しの際はお寄りください。

・鳥居 清　　会員 6/28東海テレビ「スイッチ！」内の「ふるさと探訪」のコーナーで水まんじゅうを取り上げて 
   いただきました。西田ひかるさんとの濃密な時間を過ごせ幸せでした。

・松本 正平　会員 大垣薬剤師会総会において4期目の会長に再任されました。

・研修委員会  第 3回研修委員会が無事に終了いたしました。
   今年度の研修委員会にご参加くださり有難うございました。

・長期計画委員会　 無事7月担当例会を終える事が出来、ありがとうございました。

・川瀬 知哉　会員 第53年度役員のご承認ありがとうございます。

・加納 浩二　会長 7月例会には多くの会員にご参加いただきありがとうございます。
   また、特別総会もご承認ありがとうございました。

１ １

平成３０年７月９日　大垣フォーラムホテルにて 正会員５４名　特別会員２名　一般聴講者１名



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   出席者５３名、委任状出席者１名、書面表決出席者１３名第 52年度7月特別総会

人材確保が厳しい時代、ハローワークでは本当に欲しい人材は獲得できないと思い込
んでいました。五十川先生のご講演を拝聴するまでは、知人から紹介してもらうこと
が安心確実な求人方法と思い、ハローワークをほぼ利用することはありませんでした。
しかし、今後、会社を発展させるためには、人材の確保だけではなく本当に欲しい人
材の選定をする必要性を実感させられる講演だったと思いました。
今後、ハローワークを利用する機会があれば今回の講演で学んだ事を思い出しながら、
取引先へのアピールではなく、求職者ならびにそのご家族に自社のアピールをしっか
りとすることにより、本当に欲しい人材確保すると同時に社員が働きやすい魅力ある
職場環境もつくりたいと思います。
最後になりましたが、五十川先生、具体的なアドバイスをありがとうございました。

弊社もハローワークで求人募集をかけており、幸いここ数年はいい人材を多く採用す
ることができました。数年前に工場をやめ年間休日が大幅に増えたことが良かったよ
うで、実際入社した人に話を聞くと、家族や友達との時間を取れるよう土日休みを重
要視していることがわかりました。今回の講演をきっかけに総務が作っている求人票
を見てみましたが、改善の余地が大いにあり、「求人条件特記事項」や「備考」欄には
当然、何も記載がなく、もっと自社をアピールできるチャンスを逃していました。ま
た欲しい人材に合った求職者に直接アプローチできる「リクエスト」という仕組みが
あるというのは初耳で、大いに参考になりました。
もちろん採用の手法は重要ですが、入社後に継続して勤めてもらえるような社内環境
づくりも重要だと思いながら講演を拝聴させていただきました。この度は貴重なご講
演、有難うございました。

議長　北野歴代

山口　猛 会員
「講演を拝聴して」

第一号議案　第五十三年度役員承認の件

　　出席者５１名、委任状出席者１名、書面表決出席者１３名の賛成にて、

　　原案どおり可決承認されました。

５月特別総会の会長・副会長・相談役と合わせて第５３年度の役員２２名が決定しました。

例会委員会委員長　臼井俊治

　同　　副委員長　西松恭伸

　同　　副委員長　水野靖弘

広報委員会委員長　松下元嘉

　同　　副委員長　青木信秀

　同　　副委員長　加藤 肇

例会幹事　　　松田俊治

広報幹事　　　中島繁樹

研修戦略幹事　西野英乙

会　計　　　　井納宏自

相談役　　　　浅野信哉

会　長　　川瀬知哉

直前会長　加納浩二

副会長　　近沢 正

監査役　　江森 正

幹事長　　川瀬竜也

会員委員会委員長　　　小川真人

　同　　副委員長　　　杉野辰彦

　同　　副委員長　　　説田裕高

研修戦略委員会委員長　渡邊雅大

　同　　　　副委員長　金森実輝彦

　同　　　　副委員長　長谷部綾子

髙橋　卓哉 会員
「目から鱗の採用手法」
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７月例会感想



山田学長との貴重な時間を
過ごせました

司会　足立幹事長 挨拶　会長挨拶

中締め　川瀬副会長

山田学長　ご挨拶 乾杯　松本相談役

乾杯のあいさつをする
吉田歴代会長

話がもりあがり
あっという間の時間でした

引き続き、山田学長、髙橋副学長にご参加いただいて二次会が開催されました。冒頭、髙橋副学長より、２０１９年
４月から「岐阜協立大学」に名称変更する認可が下りました、との報告があり、参加者でお祝いする一幕がありました。
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第2回飲んで語る会 らうんじ月にて

岐阜経済大学との懇親会 玉子屋本店にて　　参加者２２名
平成３０年６月２７日

岐阜経済大学との懇親会二次会 スリーキャッツにて　参加者１３名

53年度の新役員のみなさんをお祝いしようと、多くの参加者で賑わいました。

参加者３６名

毎年恒例の岐阜経済大学との懇親会が行われました。
９月に講師をして頂いた山田武司学長と髙橋利行副学長をお招きして開催しました。

司会進行する親睦委員会 乾杯挨拶 野原広報幹事 中締め 岸上監査役
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新入会員説明会

１５日　小林諒士　会員 ２２日　杉野辰彦　会員 ２７日　上野和幸　会員 ３０日　加納浩二　会員

OJB会員として一緒に学ぶ仲間に感謝 ! ！

５２年度８月最終ゆかた例会のご案内

ゆかた例会二次会のご案内

５２年度ひろばも、今月号で最後となりました。ご支援、ご協力を頂き、誠にありがとうございました。
       広報委員長・清水裕雅、副委員長・堀佳一　西松恭伸

演題：「ＯＪＢをふりかえって」
日時：８月９日　１８時１５分～
バス利用者　東外側駐車場　１６時１０分
場所：十八楼　４Ｆ葵の間
　　　ＴＥＬ　０５８－２６５－１５５１

平成３０年７月１７日　
奥の細道むすびの地記念館　多目的室にて　

日時：８月９日　２２時～
場所：ＳＥＡＳＯＮ(シーズン )
　　　大垣市高砂町１丁目２７　毛利ビル４Ｆ
　　　ＴＥＬ　０５８４－８１－０５００
会費：３,５００円

広報委員会より

8 月に誕生日を迎える方をご紹介いたします。

参加者１３名　(新入会員候補者８名 )

・野原 実　　会員 パナソニックの優秀店表彰にて現社長の津賀社長とツーショット写真を撮っていただきました！
   宝物にします！

・小川 真人　会員 6/9墓石ショールームをオープンしました。また、土屋杯において優勝させていただきました。
   来年も頑張ります。

・北野 英樹　会員 7/14、イオンタウン本巣店がオープンします。14日～16日はオープニングイベントを行い 
   ますので、近くにお越しの際はお寄りください。

・鳥居 清　　会員 6/28東海テレビ「スイッチ！」内の「ふるさと探訪」のコーナーで水まんじゅうを取り上げて 
   いただきました。西田ひかるさんとの濃密な時間を過ごせ幸せでした。

・松本 正平　会員 大垣薬剤師会総会において4期目の会長に再任されました。

・研修委員会  第 3回研修委員会が無事に終了いたしました。
   今年度の研修委員会にご参加くださり有難うございました。

・長期計画委員会　 無事7月担当例会を終える事が出来、ありがとうございました。

・川瀬 知哉　会員 第53年度役員のご承認ありがとうございます。

・加納 浩二　会長 7月例会には多くの会員にご参加いただきありがとうございます。
   また、特別総会もご承認ありがとうございました。

７月ドネーション

新入会員候補者様向けに、ＯＪＢ活動についての説明会を行いました。


